
Antrag für eine Fußgängersignalanlage vor der Kita Farge-Rekum 
 
 
 
 
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, vor der 
Kita Farge-Rekum eine Fußgängersignalanlage mit Anforderung installieren zu 
lassen und somit den Kindern, insbesondere in der verkehrsreichen Zeit, eine sichere 
Überquerung der Rekumer Straße zu ermöglichen. 
 
Auch wenn die Rekumer Straße vor der Kita Farge-Rekum zurzeit kein 
Unfallschwerpunkt ist, so wird von vielen Anwohnern und Eltern oft von kritischen 
Verkehrssituationen vor der Kindertagestätte berichtet. Der Schutz der Kinder vor 
den Gefahren des Straßenverkehrs erfordert hier zwingend die Errichtung einer 
Fußgänger(Kinder)-schutzanlage. 
 
 
 
Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal 


